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第3回与謝野町総合計画審議会 会議報告書

日 時 令和4年 8月 9日（火）午後7時 30 分～午後10時 00分

場 所 岩滝保健センター 会議室1・2

出 席（敬称略）

欠 席（敬称略）

事務局

傍聴者 なし

≪会議の要点≫

会議要旨 以下のとおり

１．開会

¡ 小池課長の進行により会議を開会。

２．会長あいさつ

（谷口会長）皆さんこんばんは。今日で 3回目となりました。この間、町民参加のよさのみらい会

議を開催することができ、委員の皆さんの呼びかけによって多数参加いただきました。今後もみ

んなでつくっていきたいと思います。また、アンケートの速報版もまとまるなど、着々に進んで

きています。本日も忌憚のない意見をいただき会議を進めていきたいと思います。

谷口 知弘 辻村 謙一 木村 順一 関野 宅矢

安達 幸三 濱田 祐太 中田麻由美 杉本 弘治

植田友香理 森垣 和哉 樋口 潔 川邊 真

細井 昭男 高岡 知子 井上 重子 市川 孝雄

糸井 恵美 塩野 浩士 太田 豊 井上 豊

長谷川 達 茂龍 美夫 佐賀 義之

企画財政課 小池課長 同 小谷主幹 同 井上係長 同 松本主任

l まちづくりアンケート結果を共有

l 第1回よさのみらい会議結果の共有

l 第2次総合計画後期基本計画答申時期を令和5年 2月に延期するスケジュールを確認

l 予定していたワークショップをとりやめ、今後の会議の進め方等について意見交換を実施
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3．第 2回会議の振り返り

¡ 事務局から、第2回会議の要点を説明。

４．議事

（１）まちづくりアンケートについて

¡ 事務局から、配布資料「第3回会議説明スライド」に基づき、まちづくりアンケート結果（速報版）

について説明した後、質疑応答を実施。

＜質疑応答＞

・ 回収率が 31.6％で前回より下がっているのとのことだが、その理由は？

→ 行政やまちづくりへの関心度が低下していることが要因と思われる。

（２）第1回よさのみらい会議について

¡ 事務局及び谷口会長から、「第３回会議説明スライド」にもとづき、総合計画審議会主催で実施し

た「第1回よさのみらい会議」の結果報告を行うとともに、第2回以降の参加への声掛けを行った。

（３）スケジュールについて

¡ 事務局から、「第2回会議説明スライド」にもとづき、町長への答申時期を令和 5年 2月に延期す

ることを報告。

５．意見交換

¡ 今後のスケジュールに関連し、委員から会議の進め方等に対して意見があったことから、予定して

いたワークショップをとりやめ、今後の会議の進め方について意見交換を実施。以下の点を改善し

ていくことを確認した。

＜確認事項＞

・ 審議会の役割の再確認

① 後期基本計画(案)を策定し答申すること

② 白紙からの策定ではなく前期基本計画を見直すこと（みらい会議等で集めた意見やアイデ

アから、どう見直すべきかを議論する）

・ 審議会の進め方

① 事前に議題・宿題を提示し会議に臨んでもらう

② 会議の到達点を確認した上で議論を行う

・ よさのみらい会議の位置づけ

① まちづくりに関する意見やアイデアを集める場

② まちづくりの実践者を育むほか、実践者同士がつながる場
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６．次回審議会について

¡ 日時：令和 4年 9月 13日（火）午後7時 30分～

¡ 場所：岩滝保健センター

7．閉会

以上


